

MIGUEL ÁNGEL REVILLA | EXPRESIDENTE DE CANTABRIA

“Urdangarin debería entrar en la cárcel por el bien de la monarquía”

Vuelve a Salamanca, donde se siente a gusto, para dar una conferencia sobre la regeneración de la vida política. La cita, hoy a las 7 de la tarde en el Foro Cultural del Colegio Fray Luis de León

BEGONA F. ORIVE

Los políticos nunca han estado tan desprestigiados como ahora.

La política tiene que ser un oficio, una profesión vocacional, como la de los misioneros, los médicos y maestros. Ahora hay muchísima gente en política que llega a ser ministro e incluso presidente del Gobierno, sin haber hecho nada más como oficio o profesión. Esto es malo porque esa gente se amarra a la política como a una silla y no hay quien los despegue.

Hoy va a hablar en Salamanca de la regeneración de la vida política.

En este país los partidos políticos se han convertido en verdaderas sectas donde los militantes no votan directamente a sus líderes, sino a través de compromisarios. A nivel nacional, no hay una circunscripción única para que al presidente del Gobierno le pudieran votar todos los españoles. Y si no hay listas abiertas, tú no puedes tachar a un imponente. Lo ideal sería poder decir: “Me gusta el número ‘uno’, pero el ‘dos’ es un vecino mío que es un chorizo y no le voto”. Tener que tragarse la lista entera provoca estas maldades.

Usted dice que en el ser humano hay egoísmo y solidaridad.

En muchos de esos personajes que llegan a la política, la avaricia y el trincar es goloso porque tienen un condicionante mayor de avaricia que de solidaridad. El político que va por vocación a un sitio no va a robar: sabe qué va a cobrar y sabe que va a ganar menos que en su oficio. Pero la satisfacción íntima de poder hacer lo que te gusta es tan gratificante que compensa.

Con tanta corrupción no se habla de los políticos honrados.

Si tienes como objetivo un chalé en la playa, otro en la montaña, un yate, una querida o querido e irte de vacaciones al Caribe, hay que meter la mano. Cuando hay un componente de avaricia en los que dirigen la política, el único efecto corrector es que hubiera una justicia que los trincara y los metiera fulminantemente a la cárcel. Pero vemos que en España nadie acaba por sentarse en el banquillo y que cuando llega el juicio ha prescrito el delito. Y que las cárceles están llenas de robaperas y no están los que meten la mano a lo grande en las arcas públicas. Por eso hay un divorcio total entre los ciudadanos y los políticos.

¿Qué va a pasar con Urdangarin?

Debería entrar en la cárcel para tranquilidad del pueblo español, si es cierto el 80% de lo que le imputa el juez, y por el bien de la mo-



Miguel Ángel Revilla es en la actualidad diputado regional del PRC.

“Hay un divorcio total entre los ciudadanos y los políticos porque las cárceles están llenas de robaperas y faltan los que meten la mano a lo grande en las arcas públicas”

“Se ha pasado de la indignación al encabronamiento. Con 6 millones de parados se perdona menos que algunos no vayan a pagar sus delitos”

narquía. Que la gente vea que hay un poder que pone freno a las tropelías de quienes tienen más delito que los que roban para comer. Porque tenía sueldo de Telefónica de 3 millones y su señora, otro de La Caixa. Y además recibían una subvención de la Casa Real. Y es muy fuerte que ingresara 621.000 euros en 2005 en una fundación para niños con cáncer y solo les diera 10.000, quedándose con el resto. Eso lo ha hecho una persona que es una privilegiada y que, además, es el yerno del Rey. Por eso la gente ha pasado de la indignación al encabronamiento. Y ahora se percibe un clamor en la calle: con 6 millones de parados, las cosas se perdonan menos y en esa situación se ve que Urdangarin o Bárcenas —que llevaba 30 años recaudando presuntamente dinero para su partido y se quedaba una parte— robaban a manos llenas. Y no se ve que vayan a pagar sus delitos.

Bárcenas fue senador por Cantabria. Ocho años. Que la gente se lo haga mirar: ni era de Cantabria ni había venido nunca. Pero aquí, si vienes con las siglas del PP, puedes llevar en las listas un gato montés.

¿Cree que el juez también debería imputar a la Infanta Cristina?

Este juez parece serio. ¿Lo sabría o no lo sabría la Infanta? El mayor machismo es lo que estamos oyendo estos días: que las esposas no se enteran de nada. Mi mujer sabe todo de su marido. Si yo llego a El Astillero con un Jaguar en vez de ir con el 405 que tengo ahora, ¿no va a preguntar de dónde lo he sacado?

¿Ve la salida a la crisis?

Este país no puede soportar 6 millones de parados. Y con esta política de la Merkel, que sigue Rajoy a rajatabla, no salimos de la crisis. Hay que crear empleo para que esos 6 millones de parados no se indignen más.